

## Estudiante de Chile Chico viaja a centro espacial en Inglaterra tras ser premiada por su destacada asistencia a clases

*Luchiana Rosso, alumna de la Escuela Básica de Chile Chico, representó a la región de Aysén en una experiencia educativa internacional que incluyó visitas al Centro Espacial Nacional de Leicester y recorridos culturales por Londres, gracias al concurso "Haz que Despeguen".*

Luchiana Rosso Batlle, una niña de cinco años estudiante de la Escuela Básica de Chile Chico, vivió una experiencia educativa al viajar a Inglaterra junto a su madre resultar ganadora del concurso "Haz que Despeguen". Esta iniciativa, impulsada por la Fundación Educacional Oportunidad, busca

var la importancia de la asistencia escolar, nitiendo que niñas y niños de diferentes regiones de Chile vivieran un viaje centrado en la ciencia, la exploración y el descubrimiento gracias a su destacada asistencia a la educación parvularia durante el año 2025.

El hito principal de la travesía fue la visita al Centro Espacial Nacional de Leicester, uno de los centros más importantes del Reino Unido dedicados a la divulgación científica. En este viaje, la delegación participó en diversas ex-

periencias interactivas y recorrió exposiciones sobre el sistema solar y el espacio. Durante la jornada, los asistentes pudieron conocer de cerca cómo es la preparación de los astronautas y qué requisitos son necesarios para poder viajar fuera del planeta, marcando el punto más alto del itinerario.

Gerda Batlle, madre de la estudiante regional, valoró profundamente el impacto pedagógico y personal del viaje. Al respecto, señaló que "en el centro espacial Luchiana quedó impactada al descubrir que detrás de cada misión hay personas reales, con historias, trabajo en equipo y mucha perseverancia. Para ella fue emocionante entender que el espacio no es algo lejano o imaginario, sino un lugar para investigar y estudiar y eso se alcanza con conocimiento y dedicación. De la visita a Londres



nos maravilló su diversidad cultural, historia viva y la manera en que conviven el pasado y el futuro en una misma ciudad".

Asimismo, la apoderada agregó que "este viaje marcará un antes y un después en la forma en que Luchiana mira sus aprendizajes y sueños. La visita al centro espacial despertó en ella una curiosidad profunda por la ciencia, la exploración y el conocimiento, motivándola a hacer preguntas, investigar y creer que sus metas pueden ser grandes. Más allá de lo académico, esta experiencia le entregó a ella confianza, inspiración y la certeza de que, con esfuerzo y oportunidades, es posible llegar lejos".

Desde la organización, María de la Luz González, directora ejecutiva de Fundación Educacional Oportunidad, destacó el mensaje detrás del premio. La directiva dijo que "esta experiencia tiene un valor muy especial: ellas y ellos viajaron a Inglaterra porque ganaron un premio gracias a su buena asistencia a la educación parvularia. Así pudieron ver, de manera concreta, que su esfuerzo, constancia y el ir a clases todos los días sí tiene impacto y sí abre oportunidades". Además, enfatizó que "estamos convencidos de que este momento quedará grabado en su memoria como una fuente de motivación para el futuro: despertará más preguntas, más interés por aprender y, sobre todo, tendrán la certeza de que cuando se comprometen con su educación, pueden cumplir sueños y llegar tan lejos como se lo propongan, incluso hasta las estrellas".

Además del componente científico, el viaje incluyó una intensa agenda cultural en Londres. Los ganadores visitaron lugares emblemáticos cargados de historia como la Torre de Londres, el Parlamento, el Big Ben y el Palacio de Buckingham, además de navegar por el río Támesis. También disfrutaron de instancias lúdicas y educativas en la Paddington Bear Experience, el Acuario de Londres y el Museo de Ciencias, finalizando con vistas panorámicas desde el London Eye. Cada una de estas actividades fue diseñada para que los niños pudieran aprender jugando, observar y asombrarse.

Para continuar incentivando la asistencia escolar, se anunció que la campaña "Haz que Despeguen" tendrá una nueva versión este año. La convocatoria estará abierta nuevamente para niñas y niños que asistan a educación parvularia en establecimientos públicos o particulares subvencionados. El llamado oficial para participar se realizará a partir del lunes 2 de marzo a través del sitio web de la iniciativa.

